

ダンボール
と過ごす
楽しい
1日!!

KIRIHARA-YOKI × 広島のワクワクを創造する
広島電鉄

入場
無料

DENDEN / ダンボールまつり

2025年2月16日(日)10時~17時

ゆめタウン広島1階 ウェストコート

つくる



ダンボールクラフトワークショップ 有料

ダンボールの可能性を体感!
本格的な広電の電車や制帽をつくろう!

参加費

ダンボール電車
600円

ダンボール制帽
600円



あそぶ

ダンボール輪投げ・ ダンボールフリスビー 有料

ダンボールでできた輪投げや
フリスビーで遊んで景品をゲットしよう!

参加費 | ダンボール輪投げ 200円 | ダンボールフリスビー 200円



ふれる

ダンボール アート

ダンボールでできた
巨大電車が会場に登場!
ダンボールの可能性に触れよう!



イベントの場所や内容の詳細はこちらをご覧ください ▶▶▶▶



広島を盛り上げたい!

＼ 段ボール電車を運行 ＼



「広島を盛り上げたい」という思いから、地元・広島に深く根付いた桐原容器工業所と広島電鉄がタッグを組み、2021年12月から2024年2月まで、段ボールのデザインに包まれた電車を走らせる特別プロジェクトを実施しました。

車内には「原爆ドーム」「広島城」「路面電車」「瀬戸内海」をテーマに段ボールで作った中吊り広告があり、つり革の持ち手なども段ボールで装飾。段ボールの新しい使い方を多くの人に知ってもらいました。

※現在は運行を終了しています



株式会社 桐原容器工業所

段ボールを特別な形に加工したり、注文に合わせてつくっている広島の段ボール会社です。地球の環境を守るために、繰り返して使える強度が高い製品づくりやリサイクルの推進にも取り組んでいます。段ボールの新しい使い方や可能性の開発を積極的に行っています。



＼ ダンボール豆知識 ＼

出来立ての段ボールはあったかい!?

段ボールの断面は熱を加えて波々の形を作ります。180~190℃で製造するので、冬場は出来立ての段ボールから湯気が立っています。



段ボールは小さい箱の方が強い!

段ボール箱は辺がたくさん集まった角の部分が一番丈夫です。角同士の距離が近い、小さな箱の方が丈夫で、人が乗ることもできます。



段ボールは四角い箱だけじゃない!

四角い箱に入れるとかさばってしまう物は、よりたくさん数を運ぶために物の形に合わせて包みます。

